

## 外国人留学生と国際交流

### 親子チャレンジセミナー

2月3日、文化会館で親子チャレンジセミナー国際交流事業が開催されました。

東金市の素さんを講師にお招きし、城西国際大学の外国人留学生4人と町内小学生親子6組が参加し、折り紙でおひなさまと鯉のぼりを作りました。折り方に苦戦する場面もありましたが、素敵な作品ができあがりました。

また、当日は節分の日ということもあり、留学生と子ども達は豆まきを行い交流を深めました。



## 光JEGGSFC 4年生チーム準優勝!

### 第17回蓮沼フットサル大会

12月23日、蓮沼南浜グラウンドで第17回蓮沼フットサル大会が開催され、光JEGGSFCの4年生チームが準優勝しました。

決勝では、のさかFCと対戦し、1対5で敗れてしまいましたが、走り負けしないサッカーで決勝まで進み、この学年としては初めての準優勝となりました。



## 目指せ! プロサッカー選手

### プロに教わるサッカー教室

1月20日、ふれあい坂田池公園サッカー場で町体育協会サッカー部主催のサッカー教室が開催されました。

プロの「VONDS市原」所属の山根伸泉選手と石橋昭宏選手を講師に迎え、町内小学生50人が参加し、サッカー技術を指導していただきました。



## ハーバリウム作り講座 を開催

### 生涯学習(女性教育)講座

1月13日と2月24日、町民会館で「ハーバリウム作り講座」が開催されました。

この講座は、花や植物を鑑賞できるインテリア雑貨のハーバリウム作りを体験するもので、町内在住・在勤の20歳以上の女性を対象に行われました。

ほとんどの方が初めての体験で、最初は苦戦していましたが、講師の方の丁寧な指導で、素敵なハーバリウムが完成しました。

